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ONLINE SU

“SONO OTTIMISTA SULLA POSSIBILITÀ DI ELEGGERE UNA RAPPRESENTANTE ALLA CAMERA NELLA NOSTRA REALTÀ”

AEROPORTO

F
ranco Giudice
si è dimesso
proprio poche

ore fa, da presidente
dell'Airgest, la so-
cietà che gestisce
l'aeroporto "Vin-
cenzo Florio" di
Birgi. Le dimissioni
sono state comuni-
cate questa mattina
al Consiglio di Am-
ministrazione del-
l'aeroporto e saranno
ratificate alla pros-
sima assemblea dei
soci, prevista il 5
febbraio. Giorni fa fu il neo Presidente della Regione
Sicilia, Nello Musumeci, a chiedere a tutti coloro che
guidano enti pubblici o in cui la Regione abbia delle
quote, di lasciare la carica per il mese di febbraio, al
fine di procedere allo "spoil system" delle nuove no-
mine entro 90 giorni dall'insediamento così come pre-
vede la normativa vigente. Stessa sorte toccherà a
Daniela Virgilio, ultima nomina da parte di Rosario
Crocetta nel Cda di Airgest. Parla il sindaco di Favigna
e delle Isole Egadi, Giuseppe Pagoto: “Attendiamo
adesso con fiducia che il Governo regionale dia atten-
zione alle problematiche relative all'aeroporto di Birgi
affinchè si procedi a nominare in assemblea i nuovi ver-
tici. Franco Giudice è un grande professionista, si è im-
pegnato tanto per risollevare la situazione
dell'aeroporto”. Sono partiti intanto i toto-nomi alla
guida di Airgest. Uno tra questi, che girava già in am-
bienti politici, è l'avvocato marsalese Paolo Ruggieri,
che era stato candidato alle elezioni regionali per la lista
Diventerà Bellissima, proprio a sostegno del Presidente
Musumeci. “Ancora è troppo presto per esprimere giu-
dizi su eventuali possibili successori di Giudice, ma si-
curamente l'aeroporto ha bisogno di persone capaci per
la guida dello scalo e di personalità che conoscano l'ar-
ticolazione del nostro territorio”, ha detto infine Pagoto.
“Tengo però a ribadire – ha dichiarato Franco Giudice
– che la mia non è una fuga da Birgi, in un momento
molto delicato per il futuro dello scalo, ma solo la presa
d’atto di quanto prevede la legge”, chiarisce l'ormai ex
Presidente dell'Airgest.

Pagoto: “La Regione attenzioni Birgi”

Franco Giudice si dimette
da presidente dell'Airgest

POLITICHE 2018

A
nnamaria Angileri, preside
del Liceo Pascasino di
Marsala è candidata per il

rinnovo della Camera dei Deputati
nella quota proporzione nella lista
del Partito democratico. Come è
nata la sua candidatura?
“Debbo dire che già da qualche
giorno, prima della presentazione
delle liste, diverse persone che
avevo modo di incontrare nel
mondo del mio lavoro mi chiede-
vano di scendere in campo per so-
stenere le mie idee anche nel
prossimo Parlamento. Natural-
mente non era facile, le liste per
decisione della direzione nazio-
nale del mio partito, sono state de-
cise dal segretario nazionale e da
una commissione che se ne è ap-
positamente occupata. Poi sono
stati ascoltati i segretari regionali
e quindi si arrivati ad una sintesi”.
In questa sintesi è spuntata la
sua candidatura? “Io credo che
sia stato il riconoscimento al par-
tito che in provincia ha ottenuto
nelle elezioni regionali recenti,
anche rispetto ad altre realtà, un
risultato tutto sommato lusin-
ghiero. Poi è stato anche un rico-
noscimento al partito marsalese
che amministra questa città ormai
da alcuni anni”. E infine un rico-
noscimento anche a lei... “Il mio
impegno per la realtà marsalese è
noto da tempo. Sono calata nel so-
ciale anche in virtù del mio lavoro
che mi porta a misurarmi con i
problemi della quotidianità. In
modo particolare confrontandomi
con le famiglie e con i giovani. C'è
da dire che forse è stata anche ri-
conosciuta la lealtà nei confronti
del mio partito. Non sempre sono

stata d'accordo con le scelte fatte,
tuttavia le ho sempre rispettate e
non ho fatto mai mancare il mio
impegno sia nelle competizioni
elettorali che nelle iniziative poli-
tiche”. Impegno che l'ha portata
ad occupare anche cariche isti-
tuzionali come quando è stata
eletta Consigliere provinciale o
come adesso che ricopre la ca-
rica di assessore alla pubblica
istruzione della giunta guidata
dal suo collega di partito Al-
berto Di Girolamo. “Sono stati
anni difficili, le ristrettezze econo-
miche che hanno i comuni mi
hanno costretta a confrontarmi
con i problemi del comparto
scuola, senza talvolta avere a di-
sposizione le risorse che avrei vo-
luto. Tuttavia il mio impegno ha
fatto in modo che alcune realizza-
zioni siano state possibili da at-
tuare. Di questo ringrazio il
sindaco e l'intera giunta con cui ho
collaborato in questi anni”. Il ter-
ritorio del collegio comprende
anche altre realtà importanti
della provincia a cominciare

dalla città capoluogo oltre che
alcune zone del palermitano.
Come intende attrezzarsi per
fare arrivare anche in quelle
città il suo messaggio? “Intanto
appartengo ad un partito che è
presente in tutte le comunità del
Paese. Ho già avviato diversi con-
tattati con dirigenti dei circoli di
quelle zone. In modo particolare
ricordo che per motivi professio-
nali sono stata non appena nomi-
nata preside, a prestare servizio
nella città di Corleone. Sono stata
chiamata non appena è stata dif-
fusa la lista da tanti colleghi e
amici di quelle zone che si sono
dichiarati disponibili a dare soste-
gno alla mia candidatura”. E in
provincia di Trapani? “Vale lo
stesso principio. Il Pd è presente
con i circoli e i consiglieri comu-
nali in tutto il territorio. Sono con-
vinta che tutti faranno la loro
parte. Poi ci sarà una specie di
“traino” reciproco con la candi-
data nell'uninominale, la senatrice
Pamela Orrù. Io farò come ho
sempre fatto, andrò in giro a par-
lare con la gente per spiegare il
nostro programma e i motivi della
mia discesa in campo in prima
persona”. Se dovesse approdare
a Montecitorio di cosa vorrebbe
occuparsi? “Alla Camera porterò
le istanze e le esigenze del nostro
territorio. Sarò sempre disponibile
a difendere gli interessi e e le le-
gittime aspirazioni della nostra
realtà. Per quanto attiene temi
più generali, mi vorrei occupare
della scuola, un settore al quale
ho dedicato quasi tutta la mia
vita”. [ ... ]

...continua in seconda

L'assessore marsalese candidata nella quota proporzionale nella lista del Partito Democratico

Anna Maria Angileri: “Andrò in parlamento
a sostenere le istanze del nostro territorio”

ANNA MARIA ANGILERI

FRANCO GIUDICE

O
ra che le liste sono state depositate, pub-
blicate e ampiamente sviscerate non resta
che attendere le prime iniziative pubbliche

per salutare l'inizio ufficiale della campagna
elettorale. Sarà una competizione diversa ri-
spetto a quelle vissute con il “Porcellum”: il
meccanismo delle liste bloccate aveva infatti
progressivamente depotenziato il confronto tra i
candidati a cui il “Mattarellum” ci aveva abi-
tuati, finendo per aumentare il peso specifico
delle segreterie nazionali nella composizione
delle liste bloccate e per diminuire l'affluenza
alle urne. Il “Rosatellum” è una legge con molte
zone d'ombra, ma per lo meno ha il pregio di ri-
costituire, seppur parzialmente, il meccanismo
dei collegi uninominali e di proporre listini per i
seggi uninominali più qualificati. Comunque
vada, pare qui opportuno tornare a proporre al-
l'attenzione dei candidati del territorio quello
che per la nostra redazione rappresenta da anni
uno dei temi di maggiore emergenza sociale e ci-
vile: l'emigrazione giovanile. I dati sono ormai
noti: dalla Sicilia vanno via ogni anno 20.000
under 40. Di fatto, è come se ogni 365 giorni
scomparisse un paese come Villabate o Treme-
stieri Etneo. Tendenzialmente, resta chi si trova
in condizione di proseguire le attività di famiglia
o chi è talmente sfiduciato da pensare di non
poter trovare spazio in altre realtà. Tutti gli altri
vanno via, facendo spesso la fortuna di altri ter-
ritori. Finora la politica si è occupata poco di
questo fenomeno, limitandosi ad annoversarlo
tra i tanti problemi che affliggono il Sud. Nel
frattempo, sono state perse tanti occasioni po-
tenzialmente formidabili perchè i fondi europei
sono stati utilizzati in minima parte, i bandi pre-
disposti in ritardo, i progetti presentati in ma-
niera lacunosa. [ ... ] 

...continua in seconda
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In Sicilia 175 mila euro 
per progetti nell’arte

CONTINUA DALLA PRIMA

[ Anna Maria Angileri: “Andrò in par-
lamento a sostenere le istanze del nostro
territorio” ] - Ci sembra di capire che
lei in fondo è ottimista. “Come ho di-
chiarato appena sottoscritta la candida-
tura, considero un grande onore
rappresentare il mio territorio in una

competizione così importante e ringrazio
sentitamente il partito in tutte le sue
istanze per aver creduto in me e per
avermi dato questa opportunità di met-
termi in gioco in questa sfida che affron-
terò con l'entusiasmo e la determinazione
di sempre. Al mio territorio, che mi ha

sempre dimostrato grande affetto dico
che oggi ha una grande opportunità,
quella di eleggere un proprio rappresen-
tante che si farà interprete ai più alti li-
velli dei bisogni e delle istanze
territoriali.Insieme possiamo farcela, io
ci credo”. [ g. d. b. ]

[ La dannazione dei giovani in fuga ] - Recentemente
sono state promosse altre iniziative – come il piano
“Resto al Sud” - che vanno nella giusta direzione, ma
servirà tempo per vederne benefici. E la Sicilia, come
il resto del Meridione, tempo non ne ha più. Da un
lato infatti i siciliani di tutto il mondo gonfiano il petto
d'orgoglio quando leggono sulla stampa internazio-
nale che il patrimonio dell'isola ha meritato lo stesso
numero di riconoscimenti dall'Unesco dell'intero
Egitto, dall'altro non riescono a immaginare di poter
realizzare i propri progetti di vita nella terra in cui
sono nati e cresciuti. Ed è esattamente questa la peg-
giore tra le dannazioni possibili. Un meccanismo per-
verso che va scardinato con determinazione da chi si
candida a rappresentare questo territorio a livello na-
zionale. Qualcuno tra le donne e gli uomini che sono
stati inseriti nelle liste ha già dimostrato impegno e
attenzione su questo fronte nel recente passato. L'au-
spicio, per quanto ci riguarda, è che possano riuscire
a intepretare la loro campagna elettorale nel segno
del riscatto dei giovani siciliani e che – una volta eletti
– possano tradurre gli impegni presi in azioni efficaci,
affinchè quei “paesi di 20.000 abitanti” precedente-
mente scomparsi possano essere restituiti alla loro
terra d'appartenenza. 

L
a Fondazione Sicilia mette a disposizione un fondo
di 175mila euro destinati a progetti sulla fruizione
dei beni culturali, l'arte, l'istruzione, la ricerca

scientifica e lo sviluppo sostenibile. Il bando punta soprat-
tutto sui giovani per favorire la conoscenza dei beni cul-
turali, la loro conservazione o restauro; rendere le strutture
scolastiche più accessibili e sicure e favorire l'inclusione
degli studenti; incoraggiare la ricerca scientifica e acca-
demica e valorizzare le eccellenze dell'isola. Potranno fare
richiesta di contributo enti pubblici e privati senza fini di
lucro, associazioni, istituzioni e cooperative che operano
nei settori e con gli scopi indicati dalla Fondazione. Il mo-
dulo per le richieste potra' essere scaricato dal sito
www.fondazionesicilia.it. Le domande dovranno essere
inoltrate, mediante posta certificata, entro il 31 marzo
2018 all'indirizzo segreteria.fondazionesicilia@postacer-
tificata.org. "Scommettiamo sui giovani e sulla valoriz-
zazione della cultura, che non puo' non passare per
l'inclusione sociale - dice il presidente di Fondazione Si-
cilia, Raffaele Bonsignore - perche' riteniamo che questo
sia l'unico modo per promuovere la crescita e lo sviluppo
del territorio". La Fondazione è alla ricerca di progetti che
contribuiscano a preservare la memoria della comunità e
a promuovere lo sviluppo socio-economico del territorio;
che valorizzino beni culturali poco conosciuti, come ar-
chivi storici e biblioteche; che favoriscano l'inclusione
scolastica e lo sviluppo in ambito scientifico e tecnolo-
gico, anche attraverso il finanziamento di borse di studio
o dottorati di ricerca sulla realta' economica e culturale
della Sicilia. anche in relazione alle ricadute sul territorio. 

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

Un bando per giovani 

MARSALA

L
a discussione su tre ordini del
giorno (punti 60, 30 e 37), sui
metodi per l’individuazione

degli scrutatori nelle varie competi-
zioni elettorali, presentate rispetti-
vamente dai consiglieri Aldo
Rodriquez, Daniele Nuccio e Mi-
chele Gandolfo nonché da Letizia
Arcara hanno, martedì pomeriggio,
caratterizzato la seduta di Consiglio
comunale. Dopo un vivace dibattito
in cui sono intervenuti i Consiglieri
Federica Meo, Giusy Piccione, Ca-
logero Ferreri, Giovanni Sinacori,
Daniele Nuccio, Mario Rodriquez,
Alessandro Coppola, Arturo Gal-
fano, Luana Alagna e Linda Licari,
il Consiglio comunale, presieduto da
Enzo Sturiano – alla presenza del-
l’assessore Andrea Baiata - ha dap-
prima prelevato e poi respinto i tre
ordini del giorno. Ciò alla luce delle
comunicazioni fatte dal consigliere
Mario Rodriquez e confermate da
Alessandro Coppola, entrambi com-
ponenti della Commissione eletto-
rale, i quali hanno precisato che da
qui a fine mandato l’individuazione
degli scrutatori, nelle diverse com-
petizioni elettorali, verrà fatta attra-
verso il sistema del sorteggio. A tal
riguardo, prima della conclusione
dei lavori, il Massimo Consesso Ci-
vico, su proposta del Consigliere
Giovanni Sinacori, si è trovato d’ac-

cordo, all’unanimità dei presenti, su
questa dichiarazione: “I Consiglieri
comunali di Marsala esprimono sod-
disfazione per la decisione della
Commissione elettorale comunale di
adottare il sorteggio quale metodo di
scelta degli scrutatori per le elezioni
politiche del 4 marzo e per quelle
successive”. A fugare e chiarire
dubbi sull’individuazione degli
scrutatori è stato il segretario gene-
rale Bernardo Triolo, che ha preci-
sato che la norma di legge prevede
la nomina diretta da parte dei com-
ponenti della Commissione eletto-
rale. Quest’ultima, però, può
decidere per il sorteggio che deve
essere effettuato, solo ed esclusiva-
mente, fra le persone iscritte nel-
l’apposito Albo comunale. Prima di
dedicarsi a questa tematica, l'Aula
aveva dato spazio alle interroga-
zioni. Il primo ad intervenire è stato
il consigliere Flavio Coppola che ha
posto l’attenzione su quanto accadrà
a partire dal 1° febbraio sulle ambu-
lanze del 118. Il personale della
struttura mobile di soccorso medica-
lizzata verrà ridotto di una unità di
personale. Sarà infatti abolita la fi-
gura del soccorritore. A bordo del-
l’ambulanza medicalizzata, che a
Marsala è ospitata nei locali dell’ex
Ospedale “San Biagio”, opereranno
solamente l’autista, l’infermiere e il

medico. Il tutto con gravi possibili
ripercussioni per le persone che ver-
ranno assistite. Sempre Coppola ha,
inoltre, fatto presente che, malgrado
se ne parli da un anno, la Piscina co-
munale non è stata ancora dotata del
sollevatore per i disabili. Il consi-
gliere 5 Stelle Aldo Rodriquez ha,
invece, posto l’attenzione su alcuni
tombini della via Mazara che
quando piove si sollevano e costitui-
scono pericolo per la circolazione e
sulla isola ecologica del Salato che
nelle ore pomeridiane e serali è al
buio. Il consigliere Michele Gan-
dolfo ha lamentato che malgrado
siano passati 50 giorni dalla richie-
sta, in Commissione Lavori Pubblici
non è ancora arrivato il carteggio sul
Porto Pubblico. Poi dà lettura di una
nota pervenuta al Consiglio da parte
del Comune di Petrosino dove si
evidenzia che per l’attivazione del
depuratore, i 64mila euro concessi
dall’Amministrazione Di Girolamo
saranno intesi come anticipazione
per gli oneri di gestione; per la riat-
tivazione dell’impianto, il Comune
petrosileno impiegherà 630 mila
euro, dichiarandosi perplesso per il
diniego al sopralluogo nel depura-
tore richiesto dai consiglieri di Pa-
lazzo VII Aprile. Il consigliere
Giovanni Sinacori, sulla questione
“Porto Pubblico”, tiene a precisare

che la Commissione ai Lavori Pub-
blici non sta facendo inchieste ma
intende solo sincerarsi sull’attuale
oggettiva situazione. Linda Licari
ha chiesto di sapere se la recente
convenzione firmata con l’Asd
Marsala Calcio per la gestione
dello Stadio Municipale tutela le
società minori che utilizzano la
struttura e auspica a breve l'appro-
vazione del regolamento sui contri-
buti economici nel settore dei
Servizi Sociali. Di bullismo in
Città e delle misure da intrapren-
dere per contrastarle, ne hanno di-
scusso i Consiglieri Calogero
Ferreri e Giusy Piccione che ha
smentito un suo passaggio all’Udc,
ventilato da alcuni organi di
stampa. L’ultimo intervento è stato
della Consigliera Rosanna Genna
che ha ringraziato il sindaco per
avere disposto un intervento per ri-
muovere una discarica in via Istria.
La stessa Genna si è trovata d’ac-
cordo sul garantire il decoro al Ci-
mitero evidenziando però che
dovranno essere allocate delle pan-
chine per dar modo alle persone di
sedersi e che si dovranno reinve-
stire in opere di manutenzione i
soldi derivanti dalla concessione
dei loculi. Prima della conclusione,
il Presidente Sturiano ha aggior-
nato i lavori a lunedì 5 febbraio,
per l’esame urgente della delibera
riguardante il Regolamento per la
definizione agevolata per le ingiun-
zioni di pagamento il cui termine di
adesione per il Comune scade pro-
prio il giorno 5 del prossimo mese.

Porto, 118 e sorteggio elettorale: tanta
carne sul fuoco in Consiglio comunale

Per le Politiche si procederà a sorteggiare gli scrutatori. Si è parlato di sociale e viabilità. Si torna in Aula il 5 febbraio

BENI CULTURALI

SANITÀ

N
onostante i malumori espressi dal
sindacato che rappresenti gli in-
fermieri sul precariato, procedono

le assunzioni all'Asp di Trapani dall'altro
fronte. Avviato infatti il primo concorso a
tempo indeterminato per personale non
dirigenziale all’Azienda sanitaria provin-
ciale. E’ stato infatti reso noto il bando
per la selezione pubblica, per titoli, inte-
grata da prova di idoneità, per la coper-
tura a tempo pieno ed indeterminato di
quattro posti di Operatore Tecnico Infor-
matico cat. B – ruolo tecnico.  Il bando è
aperto a tutti e l’unico requisito di ammis-

sione è il possesso di un attestato di ope-
ratore in procedure informatiche o su per-
sonal computer. “Il percorso procede –
spiega il commissario dell’Asp, Giovanni
Bavetta - secondo quanto programmato
dall’assessorato alla Salute e spedita-
mente predisposto dai nostri servizi am-
ministrativi, diretti da Rosanna Oliva.
Dopo aver emanato il bando per la mobi-
lità regionale ed extraregionale riservato
a chi aveva già un contratto a tempo inde-
terminato, avviato la procedura per la ri-
cognizione del personale precario avente
diritto alla stabilizzazione con l’avviso

che scade lunedì prossimo, adesso
apriamo la stagione dei concorsi. Credo
sia un momento atteso da tempo per tanti
professionisti e, spero, tanti giovani che
potranno entrare stabilmente nel mondo
del lavoro. Questo è solo l’inizio del per-
corso – conclude - che porterà al comple-
tamento della pianta organica di questa
azienda nei prossimi tre anni, ma testimo-
nia la nostra volontà di procedere senza
indugio in questa direzione”. La presen-
tazione delle domande scadrà il prossimo
1 marzo. Il modello di domanda può es-
sere scaricato dal sito www.asptrapani.it. 

Asp: al via i concorsi per nuove assunzioni
Si tratta di contratti a tempo indeterminato per personale non dirigenziale dell'Azienda sanitaria

Il sindaco di Petrosino
Gaspare Giacalone, ha
emanato un'ordinanza
con cui si stabilisce la
sospensione, nella gior-
nata di lunedì 12 feb-
braio, del mercatino
settimanale nel piazzale
del Palazzo Munici-
pale. Ciò al fine di con-
sentire lo svolgimento
degli eventi legati al
Carnevale 2018 ed in
particolare alle sfilate
dei carri allegorici dal
10 al 13 febbraio ed in
vista dell'istallazione
degli stand delle “vie
del gusto” e del Luna
Park. Considerato che
non è possibile dirot-
tare il mercato rionale
verso altre aree pubbli-
che della Città, solo ed
unicamente per la gior-
nata del 12 febbraio il
mercatino tradizionale
non si svolgerà. 

PETROSINO

Il 12 niente mercato,
c'è il Carnevale
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“Dedicò la sua

vita alla famiglia

e al lavoro, sempre

umile, buono e

generoso con tutti”

Ad un anno dalla

scomparsa lo ricordano

con immutato

affetto la moglie,

i figli e i familiari.
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Il Cinema Golden pro-
ietta questa settimana il
film “Maze Runner” di
Wes Ball con Dylan O'-
Brien, Kaya Scodelario,
Thomas Brodie-Sangster,
Will Poulter, Patricia
Clarkson. Thomas, senza
ancora sapere o ricordare
di chiamarsi così, si ri-
trova intrappolato in un
ascensore che sale verso
l'alto per arrivare alla Ra-
dura. Lì incontra altri ra-
gazzi che come lui non
ricordano nulla del pro-
prio passato e che hanno
fondato una piccola co-
munità con le sue regole.
La numero 1 dice che
non si può uscire dalla
Radura: intorno ad essa si
snoda il Labirinto, popo-
lato dai letali Dolenti, a
cui nessuno è mai so-
pravvissuto. La proie-
zione si terrà alle ore 18,
20 e 22. Per gli Over 65
che presentano una copia
di Marsala C'è con questo
articolo avranno diritto
ad uno sconto sul prezzo
del biglietto: 4 euro anzi-
ché 7.

CINEMA GOLDEN

In sala il film
“Maze Runner”

C'è molta attesa per
“Marsala in mongol-
fiera”, l'iniziativa che
verrà realizzata nella
Città lilybetana dall'asso-
ciazione culturale
“Ciuri”. “Emozioni ad
alta quota”, questo lo slo-
gan dell'evento che si
terrà domenica 25 feb-
braio e che vedrà la par-
tecipazione di cittadini e
visitatori che potranno
provare una nuova vista
su Marsala dall'alto, pro-
prio a bordo di una colo-
ratissima mongolfiera.

INIZIATIVE

Attesa per “Marsala
in mongolfiera”

U
no spettacolo che esprime il desiderio di co-
municare parole e musiche nel puro stile tea-
tro-canzone. Il noto conduttore e attore Enzo

Iacchetti, andrà in scena al Teatro Impero di Marsala,
il  15 febbraio alle ore 21.30, con “Libera Nos Do-
mine”. Il  protagonista è prigioniero dell’attualità e
desideroso di liberarsi dai dubbi che lo affliggono sul
progresso, sull’amore, sulla religione e sull’immigra-
zione. La sua prigionia è affrontata con ironia e pro-
vocazione, facendo ridere ma soprattutto emozionare
con la rabbiosa delicatezza con cui cerca di salvarsi.
Lo spettacolo è inserito nel cartellone teatrale
2017/2018 del Comune di Marsala. Biglietti a partire
da 10 euro. 

L’attore Enzo Iacchetti in scena al Teatro Impero

SPETTACOLI

“N
on è vero ma ci credo” è una
brillante commedia in tre atti
di Peppino De Filippo portato

in scena al Teatro Comunale “Eliodoro
Sollima” dalla Compagnia Teatrale
“Smile” di Marsala. Lo spettacolo verrà
portato in scena il 4 febbraio alle ore 17.30.
Per la regia di Maurizio Rallo e la coordi-
nazione artistica di Giusy Manzo, la com-
media narra il Commendatore Gervasio
Savastano tormentato dalla superstizione;
i suoi affari non vanno bene e lui ritiene
che la colpa sia di un suo impiegato, Beli-
sario Malvurio, cui attribuisce un influsso
malefico. Anche in famiglia ci sono pro-
blemi: sua figlia Rosina si è innamorata di
un giovane impiegato, che il commenda-
tore ritiene non all'altezza della ragazza.
All'improvviso, però, la fortuna sembra ri-
cordarsi del commendator Savastano; in
azienda arriva un giovane, Alberto Samma-

ria, gobbo, e con il suo arrivo gli affari co-
minciano di colpo ad andar bene. Tutto sem-
bra filare liscio, ma il diavolo ci mette lo
zampino: Sammaria confessa al commenda-
tore di essersi innamorato di Rosina e per
questo motivo è costretto a dare le dimis-
sioni. Il commendatore è disperato, ma tro-
verà una soluzione: convincerà sua figlia a
sposare Sammaria. Dopo un iniziale resi-
stenza, la ragazza si convince; ma un incubo
sconvolge i sogni del commendatore: che i
suoi nipotini ereditino il difetto fisico di
Sammaria. E' qui che il Commendatore sco-
prirà di essere stato raggirato. In scena gli
attori: Enzo Sanchez, Giusy Manzo, Mauri-
zio Rallo, Alberto Perrone, Peppe Li Man-
dri, Renzino Ingrassia, Nancy Cassarino,
Giusy Pampalone, Peppe Noto, Ivana Cod-
dretto, Sergio Oliva, Lucrezia Evola, Enrico
Rallo, Gioia Pellitteri, Serena Lo Pilato. In-
gresso libero. 

“Non è vero ma ci credo”, in scena la Compagnia Smile
Il Teatro “Sollima” il 4 febbraio ospiterà la commedia di De Filippo interpretata dagli attori marsalesi

Giustizia per Osvaldo,
fiaccolata dei “Randagi”

“G
iustizia per Osvaldo... fiaccolata in
memoria”, è l'iniziativa organizzata
dall'Associazione “Randagi del Sud”

di Marsala, con sede in contrada Bufalata che si
terrà il 4 febbraio dalle ore 17. Osvaldo è un cane
che è stato trovato con la schiena massacrata da un
corpo contundente il 13 novembre 2017 all'interno
dell'Autroparco comunale di Valderice dove da
anni viveva, accudito curato, nutrito da tante per-
sone ma sopratutto da volontari dell'Associazione
Randagi del Sud. Osvaldo ha lottato per due lunghi
mesi con l'amore di chi lo ha trovato ferito di chi
lo ha accolto in clinica. Si era rimesso in piedi ma
il 3 gennaio scorso, giorno della sua dimissione, la
sua situazione è peggiorata a causa del forte stress
da trauma e intervento subito che ha abbassato le
difese immunitarie tanto che la leishmania di cui
soffriva da circa un anno, ha preso il sopravvento.
Una fiaccolata, come dicono i volontari di “Ran-
dagi del Sud”, per chiedere giustizia per lui e per
tutti gli Osvaldo che vengono maltrattati. La fiac-
colata partirà dall'Autoparco di Valderice per giun-
gere fino a Piazza Municipio.

L'associazione marsalese contro le tortureEVENTI

PROFESSIONI

L
'Ufficio per gli standard occupazionali
(ESO) del Qatar Financial Center (QFC)
sta esplorando potenziali aree di coopera-

zione con il Centro internazionale di formazione
dell'Organizzazione internazionale del lavoro (IT-
CILO) a Torino. E’ la marsalese Luigia Ingianni
il commissario dell'ESO presso l'autorità QFC.
L'ESO è responsabile per l'amministrazione e l'ap-
plicazione dei regolamenti sull'occupazione del
Qatar Financial Center e rappresenta anche un
unico centro amministrativo di risoluzione delle
controversie di lavoro che opera secondo gli stan-
dard ILO. La sua missione è quella di promuovere
rapporti giusti, stabili e costruttivi sul posto di la-
voro, prevenire i conflitti e risolvere le controver-
sie attraverso conciliatori formati e certificati
dall'ILO. In linea con l'OIL, l'ESO sta anche im-
plementando un sistema di informazione del mer-
cato del lavoro aggiornato e completo (LMIS) per
raccogliere, archiviare e analizzare i dati del mer-
cato del lavoro e valutare le tendenze del mercato,
proteggere i dati in corso di revisione per allinearli
con il GDPR dell'UE che entrerà in vigore alla fine

di maggio 2018. Ma soprattutto l'ESO è il primo
centro di risoluzione delle controversie ammini-
strative nella regione del Medio Oriente e del
Nord Africa che opera secondo gli standard ILO
Il QFC si impegna a promuovere il Qatar come
destinazione redditizia. Una volta che una società
presenta la propria applicazione, viene nominato
un responsabile delle relazioni QFC dedicato per
fornire indicazioni sul processo di registrazione,

ottenere una licenza e impostare le operazioni. Le
aziende del QFC godono di vantaggi competitivi,
come ad esempio operare in un ambiente legale
basato sulla common law inglese, il diritto di ope-
rare in qualsiasi valuta, il 100% di proprietà stra-
niera, il 100% di rimpatrio di profitti, il 10% di
imposte societarie sui profitti di provenienza lo-
cale e una ampia rete di accordi sul trattato sulla
doppia imposizione con oltre 60 paesi.

Una marsalese guida l’ESO del Qatar Financial Center
Luigia Ingianni nel QFC responsabile di esplorare aree di cooperazione con il centro di formazione internazionale
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LETTERE

Sono stati giorni intensi, ricchi di
passione di entusiasmo, in quattro
appuntamenti due mattine con gli
studenti delle scuole superiori della
città e due rappresentazioni serali
con il pubblico adulto siamo riusciti
ad avere all'interno dell'auditorium
del centro sociale di Sappusi più di
600 presenze, escludendo le pre-
senze per le diverse prove aperte
svolte nei giorni precedenti alle date
fissate. Un sold out che mi ha, ci ha
riempito di gioia e soddisfazione,
perché portare tutta questa gente in
un auditorium di un centro sociale di
un quartiere popolare non era affatto
scontato e in barba ad ogni previ-
sione il pubblico si è riversato nume-
rosissimo occupando tutti i posti a
sedere circa 160 e qualcuno ha assi-
stito attento e affascinato anche in
piedi. La rappresentazione teatrale
del testo scritto da Francesco Merca-
dante è stata apprezzata oltre ogni
possibile previsione, la sua scrittura
poetica, filosofica, attinente, veri-
tiera, insieme ad una messa in scena,
ad una regia che ha cercato di trovare
i giusti tempi le corrette musicalità e
dinamiche teatrali e alla bravura im-
peccabile di tutto il cast attori ha con-
tribuito a rendere tutti e quattro gli
appuntamenti magici. Il pubblico era
attento, immerso come mai mi era
capitato prima di constatare nel rac-
conto che gli veniva proposto  segui-
vano  in un silenzio religioso e le
parole degli attori riempivano questo
silenzio, al termine dello spettacolo
il pubblico ha ripagato le nostre fati-
che con lunghi calorosi sentiti ap-
plausi. La  gente i ragazzi del mio
quartiere hanno assistito alle prove e
alle rappresentazioni più di una volta
e lo hanno fatto perché gli piaceva

farlo. I loro sorrisi le loro amichevoli
pacche sulle spalle i loro sguardi lu-
centi le loro riflessioni intelligenti ar-
gute attinenti, sia per quanto
riguardava la tecnica e la dinamica
prettamente teatrale (Aere u fasciti
megghio di stiorno) sia sul tema che
si raccontava gli olocausti e le atro-
cità della guerra, riflessioni che nella
loro meravigliosa semplicità potreb-
bero oscurare il pensiero di più illu-
stri filosofi o studiosi.  Questo ha
permesso al teatro di svolgere quello
che dovrebbe essere sempre il suo
unico e solo compito, divulgare cul-
tura e conoscenza laddove la cultura
e la conoscenza fa fatica ad arrivare.
Questa è stata per me la soddisfa-
zione la felicità più grande e ha dato
un senso alla difficile scelta di dedi-
care la mia vita al teatro. Grazie di
cuore agli attori che insieme a me
hanno calcato la scena perché senza
di loro tutto questo non sarebbe stato
possibile. Tommaso Rallo, Provvi-
denza Bochicchio, Adelaide Del Pu-
glia, Marilena Li Mandri, Stefano
Calandro, Pietro La Rosa, il nostro
meraviglioso giovanissimo attore
Giulio Culicchia, il loro coraggio la
loro pazienza la loro passione sono
stati per me un esempio e mi hanno
insegnato molto. Grazie a Laura
Mezzacapo per il meraviglioso la-

voro sul trucco, a Malko Mic (Pic-
cola cartoleria Mirò)  per averci aiu-
tato con la grafica e la stampa delle
locandine, a Maurizio Gusmano per
il service, a massimino e nino "sap-
pusari" che sono stati un aiuto pre-
zioso per l'organizzazione e la pulizia
dei locali dell'auditorium. Un grazie
a Francesco Mercadante per la sua
generosità, per la sua poesia, per
averci arricchito con la sua cano-
scenza. Un grazie a tutti i ragazzi
delle scuole che nelle mattinate
hanno riempito in ogni ordine di
posto l'auditorium ai loro insegnati,
ai ragazzi delle comunità per minori
e a Salvatore Inguì, a Libera contro
le mafie "presidio Vito Pipitone" di
Marsala, ai ragazzi della comunità
Iside , all'associazione Archè, al Co-
mune di Marsala, al Signor Sindaco
per avere appoggiato e patrocinato
l'evento, a Clara Ruggieri assessore
alle politiche sociali e culturali. Ev-
viva il teatro sì, quando il teatro non
è mera rappresentazione di se stesso
o un mezzo per pavoneggiare le pro-
prie inutili vanità, evviva il teatro che
bussa alle porte del popolo evviva il
teatro che diventa sociale nel senso
più profondo e complesso del ter-
mine. 

Massimo Graffeo

VOLLEY
Angela Gabbiadini, non è più una giocatrice della
Sigel Marsala Volley. La brava schiacciatrice ber-
gamasca ha lasciato il gruppo azzurro per passare
alla Savallese Millenium Brescia, altra compa-
gine che disputa il campionato di “A2”, che la
squadra di Campisi tornerà ad affrontare al “Pa-
laBellina” nell’ambito della dodicesima di ri-
torno.

CALCIO A 5
Pesante sconfitta per il Marsala Futsal. Lo Scorso
weekend, di scena a Palermo contro il Futsal
Eghtininers, la squadra di mister Bruno ha perso
11-4. Un Marsala poco incisivo e disattento che,
dopo un primo tempo soporifero chiuso sotto di
una rete con il punteggio di tre a due, è letteral-
mente crollato nella ripresa. Fatale, come ha di-
chiarato il tecnico Bruno al termine dell’incontro,
è stata la scelta tattica di schierare il portiere di
movimento per recuperare il gap. Il Palermo si è
difeso con ordine  e colpito cinicamente in ripar-
tenza. A spiccare tra gli azzurri sono stati Pizzo,

con la sua tripletta, e Pellegrino. In classifica
nulla di compromettente con sedici punti all’at-
tivo, utili per rimanere ancorati nella parte me-
diana della graduatoria. Sabato prossimo,arriverà
a Marsala il Villaurea, altra formazione che lotta
per evitare la zona a rischio della classifica e con-
tro la quale sarà vietato sbagliare per gli uomini
del presidente Tumbarello.

FLASH DI SPORT

D
ove si giocherà il big match della prossima gior-
nata del massimo campionato regionale? E’
questo l’interrogativo che aleggia in città tra i

tifosi, desiderosi di capire dove recarsi domenica po-
meriggio. Il “Nino Lombardo Angotta” necessita di un
immediato intervento per ripristinare il manto erboso,
fondamentale per una squadra che ambisce al salto di
categoria e dotata di giocatori molto tecnici. Per farlo
si deve chiudere per qualche settimana. Il “Mariano Di
Dia” di Strasatti, dotato di un bel sintetico, potrebbe es-
sere l’alternativa. Ma i tifosi dove li mettiamo? Infatti,
l’impianto non ha le autorizzazioni per ospitare il pub-
blico, se non in un numero ridottissimo. Un’ulteriore
opzione potrebbe essere il “Nino Vaccara” di Mazara
del Vallo che, però, penalizzerebbe parte dei supporter
che potrebbero essere scoraggiati nell’affrontare quel
tragitto, seppur breve, che separa Capo Boeo dalla città

del Satiro. Solo nelle prossime ore, conosceremo la de-
cisione ultima della società che, quasi certamente, ri-
piegherà sul Municipale.

CALCIO

Stadio Municipale con problemi di
manto erboso, dove si giocherà?

Il campo richiede degli interventi e per domenica il Marsala Calcio cerca casa

"Figli in mutande per una memoria degli
olocausti", la parola al regista Massimo Graffeo


